

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Jenis penelitian yang akan penulis lakukan yaitu dengan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Penelitian dengan jenis ini merupakan penelitian yang langsung terjun ke lokasi penelitian untuk meneliti dan memperoleh data-data yang diinginkan dan nantinya dapat dipertanggungjawabkan (Sugiyono, 2018, hlm. 122). Adapun data yang dimaksud dalam penelitian ini yaitu data yang akan menjawab rumusan masalah dalam penelitian yaitu terkait dengan Strategi dan Kendala Pedagang Pasar Amuntai Dalam Mempertahankan Penjualan Pasca Covid-19 Di Kota Amuntai.

#### **B. Lokasi Penelitian**

Lokasi penelitian adalah tempat yang akan menjadi penulis untuk melakukan penelitiannya, dalam hal ini penulis akan meneliti lokasi atau tempat di Pasar Kota Amuntai. Penelitian ini mengambil lokasi di Kabupaten Hulu Sungai Utara di Pasar Kota Amuntai. Alasan pemilihan tempat penelitian yaitu Pasar Kota Amuntai yang berada di Kota Amuntai karena merupakan salah satu pasar tradisional yang mendapatkan dampak lebih

besar dimasa pandemi. Selain itu Pasar Kota Amuntai adalah pasar tradisional dengan penjualan dengan skala besar dan aktif dibandingkan pasar yang lainnya.

### **C. Data dan Sumber Data**

Data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah data kualitatif yang dilakukan secara langsung ataupun cara mendapatkan data dalam penelitian ini adalah dengan melakukan wawancara. Adapun sumber data yang di dapat penulis ada dua jenis data yang pertama adalah Data Primer yaitu data yang diperoleh penulis dari pedagang pasar di Kota Amuntai melalui proses wawancara, dan sumber data kedua adalah Data Sekunder yaitu data yang diperoleh penulis melalui media perantara atau secara tidak langsung baik berupa buku, atau jurnal yang berhubungan dengan penelitian.

### **D. Subjek dan Objek**

#### **1. Subjek penelitian**

Istilah subjek penelitian adalah menunjukkan kepada orang atau individu atau kelompok yang dijadikan unit atau sasaran kasus yang diteliti. Adapun yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah pedagang pasar Amuntai.

## 2. Objek penelitian

Istilah objek penelitian ini menunjukkan pada apa yang menjadi titik perhatian suatu penelitian. Adapun yang menjadi objek penelitian ini adalah upaya pedagang pasar amuntai dalam mempertahankan penjualannya pasca covid-19.

### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian, karena tujuan utama dari penelitian adalah mendapatkan data. Tanpa mengetahui teknik pengumpulan data, maka peneliti tidak akan mendapatkan data yang memenuhi standar data yang ditetapkan. Macam-macam teknik pengumpulan data.

#### 1. Wawancara

Dalam penelitian ini teknik wawancara yang digunakan adalah wawancara terstruktur dimana peneliti membuat atau menyusun daftar pertanyaan yang dijadikan sebagai panduan dalam melakukan wawancara. Dalam penelitian ini wawancara terstruktur dilakukan secara tatap muka dengan pedagang pasar amuntai. Wawancara ini sangat penting dilakukan karena tidak semua data dapat dikumpulkan hanya melalui observasi.

## **F. Teknik Analisis Data**

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu analisis dengan melakukan pengkajian dan penelaahan secara mendalam terhadap hasil penelitian. Untuk diuraikan dengan sistematis agar dapat memberikan gambaran yang jelas sehingga dapat ditarik kesimpulan mengenai permasalahan yang diteliti dengan konsep utama yaitu menganalisis strategi pedagang pasar dalam mempertahankan penjualan pasca Covid-19 di Kota Amuntai. Adapun beberapa tahap yang diterapkan dalam analisis data, diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Reduksi data, yaitu memfokuskan dan memilah hal-hal yang pokok dan penting, serta mencari pola dan temanya. Mereduksi data juga dapat diartikan merangkum. Data yang telah direduksi bertujuan agar dapat mempermudah peneliti untuk melakukan pengumpulan data selanjutnya, serta mencarinya jika diperlukan, dengan reduksi data juga memberikan gambaran yang lebih jelas.
2. Penyajian data, yaitu tahap selanjutnya setelah reduksi. Yang mana penyajian data dalam penelitian kualitatif berbentuk hubungan antar kategori, uraian singkat, bagan, dan sejenisnya.
3. Menyimpulkan data, yaitu mengambil pokok dan intisari dari data yang telah disajikan dengan bentuk kalimat pernyataan yang singkat dan padat

namun mengandung pengertian yang luas. Selain itu, kesimpulan juga dapat menjadi jawaban atas rumusan masalah yang telah dirumuskan sejak awal.

### **G. Teknik Pengolahan Data**

Untuk mengolah data yang diperlukan penulis menggunakan teknik-teknik sebagai berikut:

a. Seleksi Data (editing)

Yaitu meneliti kembali data yang terkumpul sehingga dapat diketahui kekurangannya dalam rangka proses penyusunan.

b. Kategorisasi

Yaitu penyusunan terhadap data yang diperoleh berdasarkan jenis dan permasalahannya, sehingga tersusun secara sistematis dan mudah dipahami.

c. Deskripsi

Yaitu menguraikan data dan menyusun kembali data yang telah terhimpun dalam uraian yang sistematis.

## H. Tahapan Penelitian

Ada beberapa tahapan-tahapan dalam penelitian diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Tahapan persiapan

Dalam tahapan ini penulis mulai mengumpulkan buku-buku, teori-teori yang berkaitan dengan masalah yang diangkat.

2. Tahap Pelaksanaan Kegiatan

Tahap ini dilakukan dengan cara mengumpulkan data-data yang berkaitan dengan focus penelitian dari lokasi penelitian. Dalam proses pengumpulan data penulis menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

3. Tahap Analisis Data

Pada tahapan ini penulis menyusun semua dengan data yang telah terkumpul secara sistematis dan rinci sehingga data tersebut mudah untuk dipahami dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain dengan jelas.

4. Tahap Pelaporan

Tahap ini merupakan tahap terakhir dari tahapan penelitian yang penulis lakukan. Tahapan ini dilakukan untuk memuat laporan tertulis dan hasil penelitian yang dilakukan. Dan laporan ini ditulis dalam bentuk skripsi.